Por qué interesa tanto a AMLO el litio; podría ser una ventaja ante el T-MEC



El presidente Andrés Manuel López Obrador busca que el Estado mexicano tenga la facultad exclusiva para explotar el litio y negar las concesiones mineras a empresas privadas bajo el argumento de etiquetarlo como un recurso estratégico para el gobierno.

En la iniciativa de reforma eléctrica que se discutirá y votará el próximo domingo 17 de abril en la Cámara de Diputados se contempla que una empresa estatal extraiga, procese y comercialice este mineral, el cual es denominado como el oro blanco, según algunos expertos en energía.

Luego que la aprobación de su iniciativa de Ley Eléctrica quedó en vilo al posponerse su discusión (por su propio partido) López Obrador dijo que **el litio es un mineral trascendente para el desarrollo de México como una nación independiente y por esa razón**, <u>"no debe ser entregado a particulares, mucho menos a extranjeros"</u>.